



Ils fuient les groupes terroristes



© Libre de droits

Aux Philippines, l'Armée du Salut soutient les gens qui doivent fuir la ville de Marawi.

Dans la ville de Marawi, environ un millier de personnes ont quitté leurs foyers par crainte des groupes terroristes tels que Maute et Abu Sayyaf, proches de Daesh. Un prêtre et plusieurs fidèles ont été pris en otage, sur l'île de Mindanao.

Beaucoup cherchent de l'aide dans la ville d'Iligan, auprès de l'Armée du Salut locale. Les salutistes y ont préparé des abris temporaires pour les réfugiés. En collaboration avec d'autres organismes de bienfaisance, ils fournissent des kits d'urgence avec de l'eau, du riz, du café, du sucre, des matelas et des couvertures pour environ 2'000 personnes. Ce sont des bénévoles qui distribuent les paquets.

L'Armée du Salut appelle à la prière pour les personnes touchées et pour que l'Armée du Salut puisse continuer à offrir un soutien pratique et spirituel.

Auteur

La Rédaction / Source : IHQ Communications International Headquarters

Publié le

29.5.2017